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REUNION DE BUREAU 9 octobre 2023 

RELEVES DE DECISIONS 
 
 
 
 

 
Présents 
Régine Jacquemin, Bernadette Barbier, Thérèse Noel, Denis Le Capitaine, Bruno Le Bihan, Jocelyne 
Laplace, Yves Briex, Corinne Decuigniere 
 
Absent excusé 
Mohamed  
 
DEBUT DE SEANCE 18H 30 
Régine ouvre la séance. 
 
1 – Newsletter n°1 
 
  1-1 les remarques 
 
Jocelyne a reçu beaucoup de messages de satisfaction sur ce nouveau moyen de communication.  Daniel 
Thomas alerte sur un risque de centralisation au niveau national de l’ANR pouvant apparaître 
contradictoire aux orientations de l’AFPA plutôt centrées sur la région. 
 
Le bureau souligne, que rien d’interdit aux délégués régionaux d’avoir une démarche similaire au niveau 
de leur région, par l’envoi régulier d’informations sous forme de newsletter. Autre possibilité, les 
délégués régionaux peuvent transmettre les informations qui leur semblent importantes pour 
l’ensemble des adhérents, celles-ci seront communiquées avec la newsletter « nationale ».  
 
Yves Briex, pense que cela n’est pas incompatible avec la communication nationale. La question pourrait 
être posée par Louis Haquin lors de sa rencontre avec le DR Bretagne. 
Une autre alternative serait d’ajouter une page régionale dans la revue Contacts, avec les projets 
régionaux innovants développés par l’AFPA ainsi que ceux de l’ANR. Pour l’AFPA, à voir avec la Direction 
de la Communication. 
Ce point, sera vu en CA de novembre.  
 
 1-2 Les points à améliorer 
 
Des idées sur l’amélioration du « petit furet » sont recherchées par l’ensemble des membres du bureau, 
reprendre la publication de fiches de lecture semble une bonne idée, encore faut-il convaincre les 
lecteurs passionnés de notre Amicale, de partager leurs découvertes avec un petit résumé qui sera 
publié. 
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D’autres idées comme le partage de « bons plans » seraient appréciées. 
 
Entre ce qui se fait, ce qui pourrait se faire, les échanges abordés vont des balades à vélo (Occitanie) 
mais aussi du concours photos comme moyen de rassembler les amicalistes sur un point d’intérêt 
commun. 
 
Les stages de préparation à la retraite permettent de sensibiliser de futurs adhérents sur l’intérêt d’une 
adhésion à notre Amicale,  
  

 
2 – Flyers  
 

• Comparatif de devis d’imprimeurs  
• Validation pour les quantités 

 
Régine nous a fourni le comparatif entre l’imprimerie « Intertrace » de Pair et Grandrupt située dans les 
Vosges, et une imprimerie située à Chassieux dans le Rhône, cette dernière adresse ayant été proposée 
par Patrick Mathon, élu à Genas.    
 
Il en découle une différence très nette, du prix, entre 3 à 3,5 fois plus élevé pour l’entreprise de Chassieu. 
L’entreprise retenue est « interface » du 88, et le nombre d’exemplaire est de 10000, en grammage de 
135g. 
 
 
3- Contacts 113 
 

• Point d’avancement sur les articles 
• Information sur les délais d’impression de l’AFPA pour les contacts 112 et spécial retraite 

 
Les Contacts 112 et retraite sont au Service Edition de l’Afpa depuis fin juin et nous attendons 
l’impression et la diffusion de ces deux Contacts. Un courrier de relance va être adressé très bientôt 
auprès de Mme Wiart pour avoir une date au moins approximative concernant la distribution de ces 
deux revues. 
 
Concernant le 113, le sommaire est déjà pratiquement bouclé avec des articles sur des sujets variés : 
retour sur notre AG à Biscarosse, l’intelligence artificielle, petite histoire des plaques d’immatriculation, 
une personnalité régionale à Toulouse, voyage aux Açores… 
 
Nous pouvons d’ores et déjà stocker des articles pour le 114, comme la mission de Bruno Le Bihan pour 
AGIR au Bénin  
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4- CA élargi des 7 et 8 -11-2023 à Chevigny St Sauveur – Région Bourgogne Franche Comté 
 

• Organisation et ordre du jour 
  
            L’ordre du jour fourni en pièce jointe est commenté par Régine. 
 

Quatorze membres, sont attendus pour les 7 et 8 novembre, la liste a été jointe au mail du 
bureau.  
La vision conférence se fera la mardi 7 novembre l’après-midi, 14h, pour ceux et celles qui ne se    
déplacent pas, au total huit personnes. 
Six personnes, seront absentes. 
 

• Préparation tournage de la vidéo 
 Thèmes à aborder et intervenants ? 
 Quelles consignes pour Daniel Rognon ? 

 
C’est Daniel Rognon qui sera chargé, à la fois des interviews et de la vidéo. 
Pour se faire Régine propose de sélectionner avec Yves et Jocelyne les contenus et la liste des sujets à 
aborder. 
Pour la fin de la semaine ces membres auront établi la liste des thèmes demandés à Daniel, comme par 
exemple, qu’est-ce que ANR, les préparations des stages de l’ANR, les mutuelles, les voyages, la réflexion 
reste ouverte, sachant que les membres du bureau sont conscients de la créativité et de l’expérience 
de Daniel  
La méthodologie de travail prévue est : 
 Envoi des thèmes à Daniel  
 Il fait sa trame d’interviews 
 Il la soumet au bureau 
 Il fait les interviews  
 Ensuite le montage 

 
Sujet hors ordre du jour 
 
 Jurys d’examens 
 
Etat de lieux 
 
Corinne a été chargée de contacter les formateurs potentiellement intéressés par téléphone. Elle nous 
informe de son avancée sur le sujet.   
 
Les formateurs de trois régions ont été joints, en priorité, AURA, Bourgogne, et l’Alsace qui est en cours. 
Pour le moment cela représente une vingtaine d’appels.  
En priorité la liste des retraités formateurs AURA, volontaires est envoyée à Bruno Le Bihan pour la 
prochaine réunion avec le DR AURA, ou son représentant. 
 
Bruno va demander sa certification de jury de formateur, ayant lui-même assuré des formations auprès 
du personnel des Restos du Cœur. 
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Il est important que chaque délégué régional de l’ANR se rapproche de sa DR Afpa pour connaitre le 
nom des référents « certifications régionales » afin d’établir un premier contact permettant ensuite 
d’établir un suivi des dossiers des retraités formateurs volontaires. 
 
Ce sujet est à poursuivre et la méthodologie est à affiner entre Régine et Corinne. 
 
 
 
 Fin de séance 19 h 30 
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